



## LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR)

Tahun Pelajaran 2022/2023

Nama Peserta Didik : NATANIEL MAHARDIKA W.  
Nomor Induk/NISN : 3802 / 0135995457  
Sekolah : SD KANISIUS LODOYONG  
Alamat : Jl. Brigjend Sudiarto No.81

Kelas : IV -  
Fase : B  
Semester : I (Satu)  
Tahun Pelajaran : 2022/2023

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	96	Menunjukkan kemampuan dalam Aku bangga diciptakan sebagai perempuan dan laki-laki, Lingkungan turut mengembangkan diriku sebagai perempuan atau laki-laki, Bersyukur sebagai perempuan atau laki-laki, Kemampuan dan keterbatasanku.
2	Pendidikan Pancasila	93	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan makna lambang sila-sila Pancasila., menceritakan contoh penerapan sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari., menerapkan nilai-nilai Pancasila di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat., menerapkan nilai-nilai Pancasila di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat., melaksanakan aturan di keluarga, sekolah, dan lingkungan sekitar tempat tinggal., mengidentifikasi hak dan kewajibannya sebagai anggota keluarga dan sebagai warga sekolah..
3	Bahasa Indonesia	95	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan gagasan informasi dari suatu teks yang dibacakan, membaca dan memaknai kosakata baru dari teks yang dibaca, mengidentifikasi ide pokok dan ide pendukung pada suatu teks informatif, menjelaskan hal-hal yang dihadapi oleh tokoh cerita pada teks narasi yang dibaca, menyampaikan pendapat atau argumentasi sesuai dengan tatacara, menyampaikan petunjuk arah yang benar, menuliskan kalimat transitif dan intransitif, menggunakan awalan 'me-' dan 'ber' dalam menulis teks narasi, deskripsi, atau teks eksposisi..



4	Matematika	94	Menunjukkan kemampuan dalam mampu membaca, menulis, menentukan nilai tempat, membandingkan, mengurutkan bilangan satuan sampai ribuan, melakukan perkalian dan pembagian bilangan cacah sampai 100, menentukan pembulatan ke satuan, puluhan, ratusan dan ribuan, menyebutkan ciri - ciri bangun datar, menyusun berbagai bangun datar dengan lebih dari satu cara, mengukur besaran sudut, menggambar ragam sudut, membaca, menyajikan data dalam bentuk tabel dan diagram, membuat diagram.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	85	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi bagian tubuh tumbuhan dan mendeskripsikan fungsinya, mendeskripsikan proses fotosintesis dan mengaitkan pentingnya proses ini bagi makhluk hidup, mempelajari karakteristik wujud zat/materi, mencari tahu bagaimana perubahan wujud zat dapat terjadi..
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	88	Menunjukkan kemampuan dalam mempraktikkan berbagai variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, mempraktikkan berbagai variasi dan kombinasi pola gerak dasar non lokomotor, mempraktikkan berbagai variasi dan kombinasi pola gerak dasar manipulatif, mempraktikkan berbagai pola gerak dominan dalam aktivitas senam dengan benar..
7	Seni dan Budaya	88	Menunjukkan kemampuan dalam mengenalkan teknik perspektif dalam seni rupa di lingkungan sekitar, menganalisis masalah sampah plastik di lingkungan sekitar, membuat satu karya seni kerajinan dari sampah plastik, membuat ragam hias dekoratif secara sederhana.
8	Bahasa Inggris	88	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi angka 50 sampai 100, mengidentifikasi ruangan yang ada di dalam rumah. Menunjukkan kemampuan dalam mengekspresikan aktivitas sehari-hari dan membuat kalimat berdasarkan aktivitasnya.
9	Bahasa Jawa	86	Menunjukkan kemampuan dalam memahami dan memaknai teks narasi, menggunakan bahasa ngoko dan krama, memahami pesan dan informasi berbahasa Jawa dalam ragam ngoko dan krama tentang Geguritan, menyanyikan tembang dolanan bertema nasihat.
Total		813	



No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Memiliki sikap yang baik selama mengikuti kegiatan pramuka
2	Seni Rupa	Baik, menguasai teknik-teknik dasar mewarnai
3	Komputer	Baik, memiliki sikap disiplin selama mengikuti kegiatan komputer
4	Seni Musik	Baik, sudah mampu memahami not dan tempo dalam memainkan musik
5	-	-
6	-	-

<b>KEHADIRAN</b>	Sakit	- hari
	Izin	1 hari
	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Peserta Didik,

Ambarawa, 17 Desember 2022  
Wali Kelas



Gabriel Kristiawan, S.Pd.SD  
G. 9334

Yohanes Harsono, S.Pd  
G. 9465

Komentar Orang Tua